



Powerfrau mit kenianischen Wurzeln: Sängerin Claudia Masika

BILD: ZVG

BRUGG: Podium im Kulturhaus Odeon

Odeon-Talk mit Claudia Masika

Sie singt, sie hat ein eigenes Modelabel, und sie unterstützt junge Frauen in Kenia. Beim Odeon-Talk erzählt Claudia Masika aus ihrem Leben.

Multitalent Claudia Masika ist eine junge kenianische Sängerin, die dank ihrem grossen Charisma die Sonne Afrikas in die Herzen des Publikums bringt. Schon ihre Grossmutter war höchst erfreut über ihr musikalisches Talent und sagte mit viel Stolz: «Endlich haben wir eine weitere Musikerin in der Familie!» Von ihr lernte Masika in Kenia die Magie der traditionellen Gesänge in der Sprache der «Luo». 2018 war die Sängerin erstmals auf Europatournee, unter anderem am grossen Sziget Festival in Budapest. Seither begeistert sie überall mit ihrem Afro-Fusion Sound. Seit rund

dreizehn Jahren hat Claudia Masika in der Schweiz Fuss gefasst und sich als Musikerin und Künstlerin mit eigenem Modelabel und einem Hilfswerk für junge Frauen in Kenia (HOFOGI) etabliert. Mit einer grossen Portion positiver Energie, gehaltvollen Songs, einer versierten Band im Rücken zaubert sie dem Publikum ein Lächeln ins Gesicht und Rhythmus in die Beine.

Anlässlich des Odeon-Talks erzählt Claudia Masika von ihren Lebensstationen, ihren Ansichten und ihrer künstlerischen Karriere. Wer nicht live am Talk teilnehmen kann, kann das Gespräch am Sonntag, 23. Oktober, um 11 Uhr im Kanal K nachhören. Singenderweise ist Claudia Masika dann am Samstag, 29. Oktober, 20.30 Uhr, im Salzhäus Brugg zu hören. RS

Mittwoch, 19. Oktober, 18.45 Uhr
Kulturhaus Odeon, Brugg
odeon-brugg.ch